

# Hommage

**ROBERT BENOIT, INGÉNIEUR ET GÉNÉREUX.** Nous avons appris, le 13 février, la disparition de Robert Benoit, à l'âge de 70 ans. Il avait fondé la société Benoit Systèmes en 1994. Une entreprise implantée dans le



petit village de Billy-lès-Chanceaux, dans le nord de la Côte-d'Or. Au fil de son développement, la PME, spécialisée dans les systèmes de motorisation amovibles de fauteuils roulants, s'est peu à peu installée dans plusieurs bâtiments du village. Benoit Systèmes est à l'image de son fondateur, lui même victime d'un grave accident de la route en 1969 entraînant une paralysie des membres inférieurs. De ce coup du sort, il avait fait une force, animé par un esprit d'entreprise et d'innovation jamais au repos. « *Un client, nous disait-il dans un portrait que nous lui avons consacré début 2016, ne vous demandera jamais ce qui n'existe pas. C'est à l'entrepreneur d'aller au devant, de proposer, de concevoir de nouveaux concepts* ». On croisait souvent Robert Benoit dans les réunions du Medef. Sa simplicité et sa chaleur dans les rapports humains n'étaient pas les moindre de ses qualités. À une autre fois, M. Benoit.